PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 17

La Asociación de Celiacos atiende a 17 familias en Santa Marta de Tormes

El Consistorio renueva el convenio de colaboración por el que dota con mil euros a la agrupación para poner en marcha diversas . actividades

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha renovado un año más el convenio de colaboración que mantiene con la Asociación de Celiacos de Castilla y León. Se trata de un acuerdo dotado con 1.000 euros de asignación gracias a los cuales esta asociación pone en marcha en el municipio a dar a conocer la enfermedad celíaca entre sus diversos colec-

Como explicó la edil de Salud, Silvia González, «durante este año se han puesto en marcha di-ferentes actividades, todas ellas destinadas a mejorar la calidad de vida de este colectivo existente en Santa Marta en los diferentes ámbitos en los que se ven afec-tados. Actualmente en Santa Marta de Tormes hay 17 familias aso-



Firma del convenio con la Asociación de Celiacos de Castilla y León. word

ciadas, aunque hay constancia de la existencia más personas afectadas por esta patología». Durante este 2020 se han lle

vado a cabo un buen número de propuestas con los centros educativos, residencias y personas interesadas en conocer a fondo cuáles son las principales problemáticas de esta enfermedad. De este modo, apuntó Silvia

González, «se han puesto en marcha charlas online sobre la identificación de productos sin gluten y hábitos de alimentación sa-ludables y sobre celiaquía y adolescencia. Además se ha impartido un seminario dirigida a los docentes sobre la enfermedad en el ámbito escolar y se ha realizado un taller de cocina online».

En otro orden de cosas, «en las residencias se han repartido folletos en los que se explica la re-lación que existe entre esta dolencia y la anemia, el colon irritable, la dermatitis herpetiforme, la diabetes tipo I y II, la diarrea, el estreñimiento, la intolerancia a la lactosa y la osteoporosis, incluyendo recomendaciones nu-tricionales, cuestiones que es importante tener en cuenta y que muchas veces se desconoce»

De igual forma se ha seguido trabajando en el centro de salud con Atención Primaria ayudando y dando apoyo y formación y facilitando material visual para conocer los principales síntomas, algo que ayuda a una detección temprana, pues es importante tener en cuenta que se trata de una patología cada vez más frecuente, con un ratio de 1/100. La concejala de Salud reafir-

mó el compromiso del Ayunta-miento al renovar este convenio, que se firmó en su día a instancias del grupo municipal Ciudadanos, para el próximo año con la intención de «seguir dando un servicio a todas esas familias del municipio con las que se ha reacesita una continuidad»



Presentación de 'La fiesta estudiantil universitaria salmantina'. word

Una mirada histórica y actual a la vida cotidiana de los universitarios en Salamanca

word. El diputado de Cultura, David Mingo, presentó ayer el libro 'La fiesta estudiantil uni-versitaria salmantina', de Gustavo Hernández. Una obra que «aporta un estudio de aproximacion a uno de los perfiles y asuntos más comunes de los universitarios, la fiesta. Ofrece una mirada histórica y ac-tual de la vida cotidiana de los universitarios de nuestra ciudad», afirmó Mingo. El autor de este trabajo et-

nográfico, Gustavo Hernández, explicó durante la presenta ción que «la actualidad de la pandemia pone a los estudian-tes y fiestas en el punto de mira, pero puedo decir que en las en-cuestas que pude hacer, la fiesta no es el principal aspecto para venir a Salamanca, sino la Universidad y estudiar».

«La historia de la fiesta no ha terminado, ahora es un nuevo capítulo y la tradición siem-pre busca mantenerse y adaptarse a los nuevos tiempos añadió, y resaltó que «la vida estudiantil forma parte del patrimonio e identidades salman-

El libro, del la Diputación de Salamanca ha editado 300 ejemplares, estará disponible en las librerías por un precio de 10 euros



Iluminación navideña en una casa de Carrascal de Barregas. word

Concurso de iluminación navideña en las casas en Carrascal de Barregas

WORD. El Ayuntamiento de Carrrascal de Barrega pone en marcha un año más su tradicional concurso de iluminación navideña en las casas, un certamen que trata de valorar la creatividad y originalidad de la de-coración e iluminación, y especialmente el uso de elementos artesanales y de tecnología sostenible en las viviendas.

De este modo, los vecinos que deseen participar podrán deco-

rar e iluminar todas o algunas partes de los edificios, ya sean fachadas tejados, jardines, ce-rramientos o cualquier otra, y la iluminación en su caso deberá ser apreciable al menos entre la

puesta de sol y la medianoche. La inscripción se comunicará al Avuntamiento, indicando en la misma el nombre y apellidos del participante y el emplazamiento de la vivienda, me-diante correo electrónico que se dirigirá la dirección de co-rreo electrónico ayuntamiento@carrascaldebarregas.com.

Las decoraciones e ilumina-ciones serán valoradas por un jurado, compuesto por el alcal-de o un concejal y el juez de paz, que se acercarán a realizar la valoración los días 18 y 19 de diciembre.

Las obras para la nueva piscina de Guijuelo arrancan con el derribo del antiguo bar

word. Las obras para las nuevas piscinas de Guijuelo ha comenzaro con el derribo del antiguo bar. En esta primera actuación se llevarán a cabo trabajos en la zona de cafetería, en la zona de juegos y en la zona verde de la parte de abajo de la instalación.

El proyecto previsto que comenzó ayer adecuará toda la par-te de abajo de la piscina municipal, que incluirá la creación de una nueva entrada, así como de unos nuevos vestuarios, además del arreglo y adecuación de la zona verde y de la zona de juegos infantiles. La previsión es que esta obra esté lista antes del comienzo de la temporada de baño del próximo año.

En este caso, el Avuntamiento



Derribo del bar de la piscina municipal de Guijuelo. word

de Guijuelo adjudicó a la empresa Obras, Pavimentos e Instala ciones Industriales, S.L. la primera actuación del proyecto, que cuenta con una inversión de 526,508 euros.